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Wagub DKI Klaim JIS Layak 
untuk Final Piala Dunia
Menurut Wagub DKI, Ahmad  Riza Patria, 
stadion itu tidak hanya berkapasi tas 
82 ribu kursi namun juga mempu nyai 
atap yang bisa dibuka tutup (retractable 
roof). Kecanggihan teknologi di atap JIS 
ini tidak dimiliki lapangan se pak bola An-
feld maupun Old Traff ord, yang menjadi 
markas Manchester United.

JAKARTA (IM) - Wakil 
Gubernur DKI Jakarta, Ahmad 
Riza Patria menyebut Jakarta 

International Stadium (JIS) 
di Jakarta Utara layak menjadi 
tuan rumah fi nal Piala Dunia.

“Jakarta Internasional Sta-
dium layak untuk final Liga 
Champion, bahkan fi nal Piala 
Dunia,” kata Riza Patria di 
akun Instagramnya @arizapa-
tria, Jumat (6/5).

Menurut Wagub DKI 
itu, stadion itu tidak hanya 
berkapasitas 82 ribu kursi 
namun juga mempunyai atap 
yang bisa dibuka tutup (re-
tractable roof). Kecanggihan 
teknologi di atap JIS, lanjut 
Riza Patria, tidak dimiliki la-
pangan sepak bola Anfeld 
maupun Old Trafford, yang 
menjadi markas Manchester 
United.

Riza Patria, saat ini be-
rada di London, Inggris, untuk 
menjenguk putrinya yang ku-
liah di Universitas Newcastle. 
Riza juga merayakan Idul Fitri 
di Inggris.  

Selama berlibur di Ing-
gris, Riza menyebut sempat 
menyambangi beberapa sta-
dion klub bola seperti Stadion 
Anfield, markas Liverpool. 
Stadion itu berkapasitas 54.074 
tempat duduk.

Dia juga mendatangi stadi-
on Old Trafford, yang menjadi 
kandang Manchester United. 
Stadion Old Trafford memiliki 
76.000 kursi.

“Kita patut bangga, Jakarta 
sudah punya JIS dengan kapa-
sitas 82.000 tempat duduk,” 
tulis Riza Patria dalam ung-
gahannya.

Dia berharap klub sepak 
bola di Indonesia juga ber-
kembang seperti di Inggris, 

yang telah menjadi industri. 
Kepercayaan pihak swasta 
untuk menjadi sponsor dan 
berinvestasi di klub sepak-
bola itu perlu diterapkan di 
Indonesia.

“Kami berharap, semoga 
Persija dan klub Indonesia 
lain sedang menjalani taha-
pan menuju klub kelas dunia 
seperti Liverpool, MU, Real 
Madrid, Bayer Munchen, dan 
AC Milan,” kata Riza. 

Wagub DKI itu juga ber-
harap para pemain bola asal 
Indonesia mampu menembus 
klub dunia dengan bayaran 
fantastis.

“Kalau anak-anak In-
donesia mampu menembus 
kampus-kampus terbaik di 
dunia, mestinya juga mampu 
menembus dan bermain di 
klub seperti Liverpool, Man-
chester United, Chelsea,” ujar 
Riza Patria.  yan
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VOLUME KENDARAAN
MENUJU JABOTABEK

MENINGKAT
Sejumlah kendaraan melintas 
di Jalan Tol Jakarta - Cikam-
pek, Karawang, Jawa Barat, 
Jumat (6/5). PT Jasa Marga 
mencatat jumlah volume 
kendaraan yang telah kem-
bali ke wilayah Jabotabek 
saat arus balik Lebaran 2022 
melalui GT Cikampek Utama 
Jalan Tol Jakarta - Cikampek 
mengalami peningkatan 100,8 
persen atau sebanyak 61.348 
kendaraan jika dibandingkan 
dengan arus lalu lintas nor-
mal.

Anies Membolehkan Kebaktian 
Kristen, Buddha dan Hindu di JIS

JAKARTA (IM) - Gu-
bernur DKI Jakarta, Anies 
Rasyid Baswedan memboleh-
kan jika Jakarta International 
Stadium (JIS) di kawasan 
Papanggo, Kecamatan Tan-
jung Priok, Jakarta Utara, 
digunakan sebagai lokasi 
ibadah umat agama selain 
Islam. Anies menjawab per-
tanyaan akun @roy_md yang 
penasaran apakah JIS dapat 
digunakan untuk kegiatan 
keagamaan di luar Islam.

“Super amazing bingitz. 
Pak Anies kalau JIS buat 
acara kebaktian Kristen, 
Buddha, dan Hindu boleh 
dong ya? Jakarta kan kota 
toleransi paling tinggi,” kata 
Roy dikutip di Jakarta, Jumat 
(6/5). Anies pun mene-
gaskan sangat boleh umat 
agama selain Islam meman-

faatkan JIS untuk kegiatan 
ibadah. “Amat boleh. Ini 
untuk semua agama,” kata 
Anies menjawab pertanyaan 
salah satu warganet.

Percakapan itu bermula 
ketika Anies mengunggah 
foto belasan ribu warga Ja-
karta yang mengikuti sholat 
Id di JIS pada Senin (2/5). 
Anies berterima kasih ke-
pada beberapa pembuat 
konten yang sudah mem-
buat foto pelaksanaan sho-
lat Idul Fitri 14 Hijriyah di 
JIS menjadi sangat menarik 
dan epik.

“Hari ini sejarah kembali 
ditorehkan di Jakarta Inter-
national Stadium. Terima 
kasih teman-teman contenc 
creator yang telah ikut meng-
abadikan #LebarandiJIS,” 
kata Anies.  yan

JAKARTA (IM) - Lalu 
lin tas di Simpang Susun 
(SS) Cawang arah Cikam-
pek dialih kan. Hal tersebut 
dilakukan karena dampak 
pemberlakuan one way dari 
ruas tol Jakarta-Cikampek 
menuju ruas tol dalam kota 
sesuai diskresi kepolisian. 

“Pengalihan lalu lintas 
di SS Cawang dimulai sejak 
pukul 11.00 WIB dengan 
melakukan penutupan di 
tiga titik lokasi yang menu-
ju tol Jakarta-Cikampek,” 
kata Pgs General Manager 
Representative Office 2 
Jasamarga Metropolitan 
Tollroad Citra Maharani 
dalam pernyataan tertulis-
nya, Jumat (6/5). 

Titik pertama, yakni di 
kilometer 00+400 B ruas tol 
Cawang-Tomang-Pluit dari 
Semanggi arah Cawang atau 
Cikampek. Lalu titik kedua, 
yaitu di kilometer 00+200 
B ruas tol Cawang-Tanjung 
Priok-Pluit yang dikelola oleh 
PT Citra Marga Nusaphala 
Persada (CMNP) dari Priok 
arah Cawang atau Cikam-
pek. Selanjutnya titik ketiga, 
yakni on ramp UKI dari arteri 
Cawang atau UKI arah Ci-
kampek via tol. 

Pengguna jalan tol dari 
arah Semanggi atau Cawang 
yang akan menuju arah Ci-
kampek dialihkan ke arah 
Cawang-Tanjung Priok-Pluit 
(CMNP) dan ke arah Jago-
rawi. Sedangkan, pengguna 
jalan tol dari arah Jatinegara/
Rawamangun dialihkan ke 
arah Cawang-Tomang-Pluit 
dan ke arah Jagorawi. 

“Untuk memastikan ke-
amanan dan kenyamanan 
pengguna jalan, Jasamarga 
Metropolitan Tollroad ber-
sama dengan petugas pi-
hak Kepolisan Wilayah, PJR 
dan PT Jasamarga Tollroad 
Opera tor (JMTO) telah me-
masang rambu-rambu dan 
menempatkan petugas peng-
aturan lalu lintas di lokasi 
pengalihan lalu lintas terse-
but,” jelas Citra. 

Jasa Marga mengimbau 
pengguna jalan agar selalu 
berhati-hati dalam berken-
dara, patuhi rambu-rambu, 
dan ikuti arahan petugas di 
lapangan.

Citra meminta pengguna 
jalan memastikan kecukupan 
perbekalan, saldo uang ele-
ktronik dan BBM sebelum 
memasuki jalan tol agar per-
jalanan lebih nyaman.  yan

Lalu Lintas Simpang Susun 
Cawang Arah Cikampek Dialihkan

Dinkes DKI: Itu Penyakit Baru, Masih 
Dilakukan Pemeriksaan Bertahap

JAKARTA (IM) - Dinas 
Kesehatan (Dinkes) DKI Ja-
karta masih mendalami kasus 
yang dicurigai yang menye-
babkan 3 orang meninggal 
di Rumah Sakit Cipto Man-
gunkusumo, Jakarta Pusat. 

Kepala Dinas Kesehat-
an (Dinkes) DKI Jakarta, 
Widyastuti mengklaim ini 
merupakan penyakit baru 
yang masih dilakukan pemer-
iksaan bertahap terhadap 
kasus penyakit ini. 

“Jadi itu masih bertahap, 
karena ini kan jadi penyakit 
baru lagi kan jadi bukan jenis 
pemeriksaan yang biasa yang 
rutin, jadi masih pendalaman 
kasusnya masih berproses,” 
ujae Widya dalam keteran-
gannya, Jumat (6/5). 

Untuk saat ini ,  kata 
Widya,  pihaknya masih 
melakukan pendalaman ter-
hadap kasua yang dicurigai 
ini. 

“Kan lagi pendalaman 
bareng-bareng nih kasus yang 
dicurigai karena kan belum 
lengkap juga pemeriksaan-
nya,” katanya. 

Anak buah Anies ini juga 
meminta kepada masyarakat 

untuk selalu waspada ter-
hadap pola hidup dan terus 
berhati-hati dalam memilih 
makanan 

“Tapi kan prinsipnya kita 
kewaspadaan, berarti kan 
kewaspadaan supaya ma-
syarakat agar mewaspadai 
kalau makan atau jajan tentu 
pilih makanan yang ditutup 
tertutup dimasak sempurna 
terus cuci tangan sebelum 
makan,” imbau Widya. 

Juru Bicara Kementerian 
Kesehatan (Kemenkes), Siti 
Nadia Tarmizi sebelumnya 
mengatakan, saat ini dilapor-
kan ada empat kasus dugaan 
penularan Hepatitis Akut di 
luar Jakarta. 

Laporan tersebut mengi-
dentifi kasi terjadinya sindrom 
kuning pada anak. Namun, 
Nadia menegaskan seluruh 
laporan kejadian itu masih 
diverifi kasi lebih lanjut. 

“Ada beberapa laporan 
sindrom kuning tapi masih 
verifi kasi ya. Ada tambahan 
kasus yang dilaporkan se-
jak kewaspadaan dilakukan. 
Sebanyak 3-4 kasus yang 
dilaporkan dalam proses veri-
fi kasi,” tandas Nadia.  yan
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ARUS BALIK LEBARAN
TERMINAL KALIDERES

Sejumlah pemudik tiba di Terminal Kali-
deres, Jakarta, Kamis (5/5). Kepala Terminal 
Kalideres, Revi Zulkarnaen memperkirakan 
puncak arus balik lebaran 2022 di Terminal 
Kalideres erjadi pada Sabtu (7/5) hingga Ming-
gu (8/5).
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ARUS BALIK DI TERMINAL KAMPUNG RAMBUTAN
Pemudik membawa barang bawaan setibanya di Terminal Kampung 
Rambutan, Jakarta Timur, Jumat (6/5). Pada H+3 para pemudik sudah 
berangsur kembali ke Jakarta, sementara itu puncak arus balik di terminal 
tersebut diprediksi akan terjadi pada 7 hingga 8 Mei 2022.

JAKARTA (IM) - Peme-
rintah Provinsi (Pemprov) 
DKI Jakarta, sedang menggo-
dok desain revitalisasi permu-
kiman warga korban kebakaran 
di kawasan Pasar Gembrong, 
RW 01, Cipinang Besar Utara, 
Jatinegara, Jakarta Timur.

Plt Camat Jatinegara, 
Rudy Syahrul menyampaikan 
perencanaan desain ini guna 
menentukan konsep revitali-
sasi permukiman warga yang 
terdampak kebakaran pada 
Minggu (24/4) lalu

“Saat ini sedang proses 
pe rencanaan desain,” ungkap 
Rudy kepada wartawan, Jumat 
(6/5).

Menurut dia, Gubernur 
DKI Jakarta, Anies Baswedan 
sudah menberi instruktur ke-
pada tim perencanaan agar 
meninjau revitalisasi korban 
kebakaran di Kwitang, Senen, 
Jakarta Pusat  sebelum menen-
tukan desain.

Pernyataan ini disampai-
kan Anies kala mendatangi 
permukiman warga Pasar 
Gembrong pada Senin (2/5) 
dan menyatakan revitalisasi 
segera dimulai bertahap mulai 
pekan depan.

Namun Rudy belum dapat 
memastikan konsep revitalisasi 
yang dimaksud seperti apa.

“Terkait hal tersebut pihak 
Kota (Pemkot) yang dapat 
menjawab. Karena konsep 
tersebut disampaikan pak Gu-

bernur ke pak Walikota di 
hadapan pak Sekda, Camat 
dan Ketua RW, LMK di Musala 
setelah Salat,” tuturnya.

Sementara itu mengenai 
revitalisasi kawasan Pasar 
Gembrong, Wali Kota Jakarta 
Timur,  Muhammad Anwar 
belum bisa menjawab konsep 
bangunannya.

“Terima kasih, belum bisa 
saya jawab karena minggu de-
pan akan kita rapatkan dengan 
tim arsitekturnya,” jelas An-
war kepada wartawan, Kamis 
(5/5). 

 
Dapur Umum Beroperasi

Dapur umum untuk warga 
korban kebakaran di kawasan 
Pasar Gembrong, RW 01, Ke-
lurahan Cipinang Besar Utara, 
Kecamatan Jatinegara, Jakarta 
Timur mulai beroperasi Kamis 
(5/5) kemarin.

Wakil Camat Jatinegara, 
Endang Kartika menyampai-
kan tujuan adanya dapur umum 
guna memastikan persediaan 
makanan dan minuman bagi 
warga di tenda pengungsian.

Dapur umum tersebut 
berada di dekat Musala Al-
Hikmah.

“Dapur umum disiagakan 
sampai selesai urusannya (ih-
wal penanganan kebakaran 
di permukiman warga Pasar 
Gembrong),” ucap Endang, 
Jumat (6/5).

Warga RW 01, kader Kam-

pung Siaga Bencana (KSB) 
setempat, petugas Kelurahan 
Cipinang Besar Utara dan Ke-
camatan Jatinegara dilibat-
kan dalam operasional dapur 
umum tersebut.

Dari dapur umum itu, 
makanan dan minuman dibagi-
kan ke warga yang masih ber-
tahan di posko pengungsian 
berupa empat tenda darurat 
di belakang Universitas Mpu 
Tantular.

“Alhamdulillah kerjasa-
manya baik semua. Tenda 
pengungsian masih disiagakan 
karena memang masih dibu-
tuhkan. Nanti kalau sudah 
selesai urusannya tentu akan 
dibongkar,” tuturnya.

Ketua RW 01 Cipinang 
Besar Utara, Maju Saiman Hu-
tabarat menyampaikan optimis 
dapur umum bisa berjalan 
lancar sebab sudah mendapat 
bantuan logistik dari berbagai 
pihak yang dapat diolah.

“Bahan logistik sudah ada, 
paling kita tinggal cari lauk-
pauk. Mudah-mudahan uang 
(donasi) yang kita peroleh 
bisa kita gunakan. Sumber air 
ada dari Musala menggunakan 
PAM,” ungkap Saiman.

Dapur umum ini meng-
gantikan suplai logistik makan-
an dan minum bagi warga di 
tenda pengungsian ini yang 
sebelumnya diberitakan Sudin 
Sosial Jakarta Timur hingga 
Kamis (5/5).  yan

Digodok, Desain Revitalisasi Permukiman 
Korban Kebakaran Pasar Gembrong

JAKARTA (IM) - Wakil 
Ketua Komisi D DPRD DKI 
Jakarta, Nova Harivan Paloh 
menyebut Tebet Eco Park bisa 
menjadi percontohan pemba-
ngunan Ruang Terbuka Hijau 
(RTH) di Ibu Kota. 

Usai direvitalisasi, Tebet 
Eco Park kini ramai dikunjungi 
warga. Tebet Eco Park dinilai 
menjadi alternatif  rekreasi bagi 
warga di saat libur Lebaran. 
Terlebih keberadaannya yang 
asri serta tidak perlu menge-
luarkan biaya membuat warga 
nyaman menghabiskan waktu 
di sana. 

“Iya, ini bisa jadi salah satu 
contoh bagaimana RTH bisa 
menjadi ruang rekreasi bagi 
warga, bukan hanya sekadar 
penghijauan bagi kota,” kata 
Nova,kemarin.

Dengan ramainya Tebet 
Eco Park, anggota Fraksi Par-
tai NasDem itu juga menilai 
hal itu bisa menjadi pemicu 
bagi Pemprov DKI untuk gen-
car menambah RTH. “Ternya-
ta ramai dan ini artinya warga 
sangat membutuhkan sekali 
taman-taman di Jakarta untuk 
menghabiskan waktu. RTH di 
Jakarta baru mencapai 11% 
sementara undang-undang 
kan mengamanatkan 30%. Ini 
harus dikejar,” terangnya. 

Ia juga memiliki catatan 

hal yang masih harus diper-
hatikan dari Tebet Eco Park 
yakni semisal belum adanya 
pagar permanen.  Menurut 
dia, taman perlu dipagari agar 
tidak dapat dikunjungi 24 jam. 
Pemprov DKI juga harus 
menentukan jam operasional 
taman agar petugas bisa fokus 
menjaga dan merawat taman. 

Hal ini demi keamanan 
fasilitas yang ada di taman serta 
mencegah hal-hal kriminal 
terjadi di taman saat malam 
hari. “Juga soal titik parkir yang 
belum memadai. Kalau me-
mang tidak ada parkir berarti 
harus memperbanyak fasilitas 
angkutan umum pengumpan 
ke sana,” terangnya.  

Tidak lupa, Pemprov DKI 
harus konsisten melakukan 
pemeliharaan Tebet Eco Park. 
Ia tidak ingin taman terbeng-
kalai setelah tidak lagi ramai 
dikunjungi warga karena pera-
watan yang tidak memadai. 

Sebelumnya, Pemprov 
DKI melakukan revitalisasi 
terhadap lima taman, di anta-
ranya Taman Tebet, dengan 
dana kewajiban pengembang 
sebesar Rp40 miliar.  Taman 
seluas 7,5 hektare itu kini 
dilengkapi dengan berbagai 
fasilitas edukasi anak-anak, 
jembatan, jogging track, dan 
lain-lain.  yan

Tebet Eco Park Bisa Jadi 
RTH Percontohan di Ibu Kota

RAMAI DIKUNJUNGI WARGA

JAKARTA (IM) - Dinas 
Pendidikan DKI Jakarta bakal 
bekerja sama dengan Dinas 
Kesehatan DKI Jakarta untuk 
melakukan skrining terhadap 
siswa maupun guru seusai libur 
lebaran. 

Menurut Humas Dinas 
Pendidikan DKI, Taga Radja, 
skrining ini dalam rangka pen-
carian kasus aktif  atau ‘active 
case fi nding’ untuk mendeteksi 
dini penularan Covid-19 pas-
calibur panjang.  Sebab, tidak 
sedikit peserta didik maupun 
guru, yang melakukan mudik 
ke kampung halaman pada 
Lebaran kali ini. 

“Ya tentu kami bekerja 

sama dengan Dinkes, karena 
mereka punya instrumennya. 
Sementara sekolah kan tidak 
punya kapasitas untuk itu,” ujar 
Taga saat dihubungi, kemarin.

Seperti diketahui, Pemprov 
DKI menetapkan libur Leba-
ran mulai 29 April hingga 11 
Mei. Oleh karena itu, pembe-
lajaran tatap muka (PTM) di 
sekolah bakal dimulai kembali 
pada 12 Mei. “Selain skrining, 
tentunya kita juga ingatkan 
protokol kesehatan. Kita brief-
ing lagi, karena saat masuk 
kembali itu langsung (PTM) 
100%. Jangan sampai kita 
lengah karena habis liburan,” 
pungkasnya.  yan

DKI Gencarkan Skrining 
Covid-19 di Sekolah

SETELAH LIBUR LEBARAN


